
 1 

平成２４年９月８日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２４年９月８日（土） １９：００から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、宮元、今越、百万、村井（繁）、村井（豊）、池野 

１．議題 

① 夏の異業種交流会開催の報告について 

② 穴水サンセットセッションおよび総会開催について 

③ 経工会だより編集について 

④ こぶし祭チケットの販売について 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

  

①� 夏の異業種交流会開催の報告について 

 今越監事より、「夏の異業種交流会は 8 月 19 日（日）10 時半から金沢スカイホテルに

て開催した。出席者は、会員９名、教員４名の合計１３名であった。若手会員からは、

新規に金子、苑原の２名の出席があった。講演会は、玉田善明氏が「金沢工大卒業生と

しての誇りとプライドを持った『経営・・私の来た道』」と題して講演を行った。玉田氏

は学生時代から人を幸せにして社会貢献したいという夢を持ち続け、途中業績が悪化し

た時期もありながら現在の玉田工業にまで成長した経緯を熱く語られた。質疑応答では

活発に議論が交わされ、玉田氏を囲んでの和やかな懇親会も大盛況のうちに終了した。

後日、こぶし会と経工会ホームページへ報告を掲載する予定である。」との報告があり、

了承された。 

 

②穴水サンセットセッションおよび総会開催について 

 高木会長から「9月15日（土）開催予定の総会＆サンセットセッションの参加者を確認

したい。」との提案があり、今越監事より「9月8日時点で、宿泊が大人男性20名、女性

10名、未成年1名、小学生1名、幼児1名の合計33名である。このうち、教員からの出席は、

加藤3名、石原、勝山の各1名である。これ以外に、日帰りは大人6名である。今後の参加

者は、ie-staff宛てへ逐次流してもらいたい。こちらで集計していきたい。」との報告が

あった。部屋割りおよびバーベキューの食材購入とすべての段取りは、宮元相談役に一

任することとなった。高木会長から、「総会の準備状況を確認したい。議長の百万幹事

が都合により遅れることとなったため、私が会長権限で進行したい。平成21～23年度３

年度分の決算報告は村井会計が作成済みで、今越監事による会計監査報告の捺印済みで

ある。平成24年度事業計画は池野幹事が作成中である。会則改正は、当日までに百万幹

事が準備をし、私が報告する。当日は、村井会計が欠席のため、会計報告は私がおこな

う。資料は、経費削減のため、プロジェクターにより提示したい。パソコンは池野幹事

が持参する。講演会は、参加する教員の中からどなたかへお願いする予定である。」と

の提案があり承認された。総会式次第と担当者は、改めて以下のように変更となった。 

 

経工会総会 平成24年9月15日（土） 

受付 13:00～ 

総会 13:30～ 

講話 14:00～、海洋活動 15:00～ 

 

式次第（議長兼進行：高木） 
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１．開会挨拶（高木） 

２．事業報告（池野） 

３．会計報告（高木） 

４．監査報告（今越） 

５．事業計画（池野） 

６．会則改正（高木） 

７．役員改選（高木） 

８．その他 

 

プロジェクター（高木）、パソコン（池野）、資料は事前にスキャンしてＰＣへ取り込む。 

 

③ 経工会だより編集について 

 高木会長から、「経工会だよりの原稿締切と分担を確認したい。」と提案があり、村井会

計より経工会だよりのページネーション案が提示され、「原稿の締め切りは 10 月末、遅く

とも 11 月 2 日頃となる。各記事の分担の割り当てをお願いしたい。」との報告と提案があ

った。審議の結果、経工会だよりの分担は以下のように決定した。 

 

表紙写真（総会風景）担当：福田 

1P 総会記事 担当：村井 

2P 挨拶文 鈴木先生 1,000 文字、高木 1,000 文字 

3P 記念講演記事 録音・写真：福田 

3P 教員紹介 写真手配：百万 

4P 事業報告 池野 

4P 役員紹介 ホームページ、幹事会写真：Facebook 

5P 決算・予算報告 村井 

6P 異業種交流会 記事：村井、写真：池野 

7P 入会記念パーティ 記事・写真：池野 

8P 会則・インフォメーション 百万 

 

④ こぶし祭チケットの販売について 

 高木会長から「例年通り、こぶし祭チケットの経工会担当分として150枚預かっている。

チケットの担当は、宮元50枚(No.501-550)、高木20枚(No.401-420)、池野80枚(No.421-500)

としたい。」との提案があり、了承された。 

 

 

 

 

 

以上をもって 21：35 に会は終了し、次回の幹事会を１０月６日(土)の 18:30 から大学 29

号館 2 階にて開催することを確認し、散会した。 


